

令和6年10月吉日

第1学年保護者各位

仙台市立五橋中学校
親師会会長 高橋 市雄
第1学年委員長 中江 つぐ美

1学年親師会行事のご報告

秋冷の候 皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より親師会の活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、令和6年9月27日に、1学年親師会行事『君の手で切り拓く未来:カンボジア支援から学ぶ身近なアクション』をテーマに講演会が行われ、普段聞くことができない貴重なお話なども伺い、子供たちは積極的に意見交換し、活発に発言しておりました。また、講演後、講師のお二人より五橋中学校の皆さんへメッセージをいただきました。(別紙)

今回の親師会行事が子供たちの視野を広げる良い機会になっていただければ幸いです。

以下、保護者の方々よりご感想をいただいたのでご紹介させていただきます。

講演会についてのご感想

- 未来へのドアを開くきっかけ、そして、なんでも興味を持ってやってみるといことが子供達に響く内容だったと思いました。
- 講師の方の若い頃からの考えや実際の体験などを目の前でお話いただいて、子どもたちも保護者も、遠い話を身近に感じることができたいい機会だったと思います。テレビなどの画面でなく実際にお話を聞けることが大事だなと思いました。
- 自分の興味関心のあることから、どうやって社会貢献に繋げていけるのかを、実際に活動しているお二人からお話が聞けて、とても有意義な時間でした。
- きっかけは小さな好きな事だったり、やりたい事が気がついたら社会貢献になっている、といった内容が大人の私にもとても響きました。
- これからの社会を生き抜く生徒たちにも、自ら考え行動できる力をつけて欲しいと感じました。有意義な時間をありがとうございました。



多数のご感想と貴重なご意見をありがとうございました。皆様からいただいた貴重なご意見については、今後の親師会運営の参考とさせていただきますので、今後ともよろしくお願いたします。

ご参加いただいた保護者の皆様、先生方、誠にありがとうございました。